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Акушерство и гинекология 

 

И-10010/D94-НО (1 экз.) 
Dutta, D. C.  
Textbook of gynaecology including contraception / D. C. Dutta ; ed. by H. Konar. - 5th ed. - Kolkata : 
New Central Book Agency, 2008. - Index.: p.i-хх. 

 

Военная медицина 

 

 П 17/361/П 26-НО (1 экз.) 
Первая помощь при ранениях, травмах и других неотложных состояниях в 
условиях мирного времени и в вооруженных конфликтах / П. Е. Крайнюков, Р. 
Г. Макиев, М. Р. Булатов [и др.] ; Воен.-мед. акад. им. С. М. Кирова. - М. : 
ГЭОТАР-Медиа, 2023. - 180, [1] с. : ил., табл. - Библиогр.: с. 177-178 (18 назв.). - 
Предм. указ.: с. 179-181.  
В медицинском руководстве отражены вопросы оказания первой помощи при 
острых травмах, критических состояниях и отравлениях. В книге рассмотрен 
общий алгоритм действий, как инструкция по оказанию первичной 

доврачебной скорой помощи пострадавшему при неотложных случаях: базовая сердечно 
легочная реанимация, экстренная помощь при кровотечениях, ожогах, перегревании, травмах 
опорно-двигательной системы, воздействии экстремальных температур (переохлаждение и 
отморожение), а также отравлениях и утоплении. 
  Отдельные главы книги раскрывают вопросы особенностей оказания помощи в вооруженных 
конфликтах. Оказание помощи на поле боя, в "красной" зоне, в относительно безопасной 
"желтой" зоне (осмотр раненого, ранение грудной клетки), а также в условно безопасной 
"зеленой" зоне. 
  Подробно изложены правила и порядки оказания неотложной помощи в условиях ведения 
боевых действий с учетом особенностей современной боевой травмы и поражения 
отравляющими веществами. 

 

Дерматология и венерология 

 

 Ш/2790/А 92-НО (1 экз.) 
Атлас дерматоскопии / под ред. Ашфака. А. Маргуба [и др.] ; пер. с англ. под 
ред. Н. Н. Потекаева. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2023. - 469 с. : цв. ил., табл. - 
Библиогр. в конце глав. - Предм. указ.: с. 465-469. - Пер. изд. : Atlas of 
dermoscopy / Ashfag. A. Marghoob, Josep Malvehy, Ralph P. Braun. 
"Атлас дерматоскопии", вышедший под редакцией А.А. Маргуба, Х. Мальвея и 
Р.П. Брауна, стал результатом коллективной работы ряда ведущих 
специалистов в области дерматоскопии международного уровня, выдержал 
переиздание и на русский язык переведен впервые. 

Атлас четко структурирован - начинается с фундаментальных разделов, объясняющих физические 
принципы дерматоскопии, особенности оборудования и корреляцию дерматоскопических 



признаков и патогистологических характеристик, и знакомит читателя с основными принципами 
дифференциальной диагностики злокачественных и доброкачественных новообразований в 
соответствии с двухэтапным алгоритмом. Далее детально рассмотрены наиболее часто 
встречающиеся немеланоцитарные новообразования, различные типы меланоцитарных невусов, 
меланомы и методы их дифференциации. Отдельно следует отметить очень интересные разделы, 
посвященные особенностям дерматоскопического строения новообразований в разных 
анатомических зонах, эквивокальным (двузначным) новообразованиям кожи, исключениям из 
двухэтапного алгоритма диагностики, применению дерматоскопии в общей дерматологии и 
наблюдению новообразований в динамике. 
Книга поможет в овладении данным неинвазивным методом диагностики и начинающим 
специалистам, и опытным врачам и, что наиболее важно, повысит качество оказания 
медицинской помощи пациентам. 

 
 

Клиническая психология 

 

 И-9995/S33-НО (1 экз.) 
Schlitz, Marilyn.  
Consciousness & healing: integral approaches to mind-body medicine / M. Schlitz, 
T. Amorok, M. S. Micozzi. - St. Louis : Elsevier, 2005. - 585 p.  
This collection of essays on integral medicine, consciousness, and healing integrates 
mainstream medical knowledge with recent developments in the emerging areas of 
frontier sciences and insights from alternative healing perspectives. It promotes a 
model of healing in which personal relationships, emotions, meaning, and belief 
systems are viewed as fundamental points of connection between body, mind, spirit, 

society, and nature. Integral medicine embraces the recognition that human beings possess emotional, 
spiritual, and relational dimensions that are essential in the diagnosis and treatment of disease and the 
cultivation of wellness. Readers learn from the leaders in the emerging field of integral medicine and 
consciousness research, from the most well known (Deepak Chopra), to the frontline policy makers 
(James Gordon-one of the heads of the White House Commission on Conventional and Complementary 
and Alternative Medicine). Readers also gain insights from health professionals who have experienced 
healing within themselves and witnessed remarkable healing in their patients. We hear from other 
medical professionals (through the essays and the interviews on the accompanying DVD) who approach 
medicine from an array of cultural perspectives, and can attest to this multicultural, interdisciplinary, 
and participatory healing system in action. Consciousness and Healing contains 47 essays in the book 
plus 9 bonus essays read aloud on the DVD. Essays are short and in language suited to an audience of 
both lay and professional readers, with extensive references on the DVD to original scientific studies for 
those interested in further exploration. The most comprehensive and authoritative collection of work on 
the subject of healing. Joins subjective mind-body experiences with evidence-based research. 
Comprehensive view of healing as a complex system - something few texts do from such an 
interdisciplinary, multidimensional, and scientific perspective. The editors build on over 30 years of 
research in the area of mind-body medicine and consciousness The DVD packaged with this product 
contains 50 minutes of video interviews with many of the high-profile leaders who contribute to this 
book, as well as practitioners in the medical field who do not contribute to this book, but who do 
subscribe to its philosophy. It also contains 9 essays (read aloud) that are not in the book. References 
and the book's table of contents are on the DVD in Microsoft Word format. Essays are written in a 
conversational style allowing the thoughts of the contributors on the transformation of medicine to be 
projected in their own voice. Editors and contributors are on the forefront of the field of integrative 
medicine. Subject is timely; this book takes CAM one-step further by providing physicians with a vision 
for the future. 

 

 



Микробиология, вирусология и иммунология 

 

 Ш/2784/В 52-НО (1 экз.) 
Вирусология : учебник / А. В. Пиневич, А. К. Сироткин, О. В. Гаврилова, А. А. 
Потехин ; Санкт-Петербург. гос. ун-т. - СПб. : Изд-во Санкт-Петербург. гос. ун-та, 
2012. - 430, [2] с. : ил., табл. - Библиогр. в конце глав. - Предм. указ.: с. 428-432.  
Книга выходит на фоне острого дефицита отечественных и полного отсутствия 
переводных руководств по вирусологии. В ней вирусы предстают не только как 
болезнетворные агенты, но и как глобальный компонент биологического 
разнообразия, играющий огромную роль в биоценозах и занимающий 
ключевое место в органической эволюции. 

Учебник содержит два раздела: в разделе общей вирусологии (гл. 1) рассматриваются: 1) история 
открытия и изучения вирусов; 2) концептуальное объяснение природы вирусов; 3) морфология и 
состав вирусных частиц; 4) онтогенез вирусов; 5) типы вирусных инфекций и естественная защита 
от них; 6) систематика вирусов; 7) экологическое значение, происхождение и эволюция вирусов. 
Раздел частной вирусологии (гл. 2-6) дает представление о разнообразии вирусов; наряду с 
традиционными объектами вирусологии (бактериофагами, вирусами высших растений и 
животных), в нем впервые в учебной литературе рассматриваются вирусы архей, протистов, 
грибов и водорослей. 

 

  
Неврология и мануальная медицина 

 

П 17/350/О-96-НО (1 экз.) 
Ошоров, Андрей Васильевич.  
Внутричерепная гипертензия. Патофизиология, мониторинг, лечение : 
руководство для врачей / А. В. Ошоров, И. А. Савин, А. С. Горячев ; НМИЦ 
нейрохирургии им. акад. Н. Н. Бурденко, отд-ние реанимации. - Москва : Изд-
во ИП Волков А. А., 2021. - 657 с. : ил. - Библиогр. в конце частей. - Предм. указ.: 
с. 656-657.  
В этой книге авторы рассказывают о динамике и взаимосвязи патологических 
процессов. Эти знания позволяют обосновать  тактику. В книге обсуждаются 

взаимосвязь первичного и вторичного повреждения мозга. Как внутричерепная гипертензия 
приводит к дислокациям и вклинениям головного мозга и/или нарушениям кровоснабжения 
мозга. Обсуждается регуляция тонуса сосудов мозга в норме и патологии. Зависимость 
церебрального перфузионного давления от среднего артериального давления, внутричерепного 
давления и сохранности ауторегуляции тонуса мозговых сосудов. Рассматриваются варианты 
отека мозга и возможности лечения. Авторы рассказывают, как на основе результатов 
мониторинга внутричерепного давления принимаются решения о том, как лечить пациента. 
 

 
 Ш/2787/М 42-НО (1 экз.) 
Медицина боли : [учеб. пособие] / под ред. С. М. Хайека [и др.] ; пер. с англ. 
под ред. А. Б. Данилова. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2022. - 453, [1] с. : ил., табл. - 
Библиогр. в конце глав. - Предм. указ.: с. 450-454. - Пер. изд. : Pain medicine / Ed 
by Salim M. Hayer et al.  
За последние годы термин «многодисциплинарный» постепенно 
трансформировался в «междисциплинарный» и стал более подходящим. 
Вместо того чтобы собирать экспертов - представителей многочисленных 
дисциплин для совместной работы над составлением плана лечения, 

современная концепция изучения боли и ее контроля подразумевает, что специалист по 



обезболиванию осуществляет уход, невзирая на общепринятые рамки его специальности. 
Анестезиолог должен иметь достаточные навыки в области неврологии, чтобы осуществлять уход 
за пациентами с головными болями, а невролог должен уметь выполнять нейронные блокады для 
обеспечения лечения нуждающихся в них пациентов с болями. 
Данное пособие охватывает междисциплинарный подход и содержит подробные обсуждения 
общих, типичных и нетипичных хронических болевых состояний в форме ситуативного разбора с 
акцентом на междисциплинарную терапию боли. 
Каждая глава построена вокруг подробного описания определенного пациента и его заболевания, 
в каждой пересекаются несколько дисциплин и освещен широкий спектр методов лечения, 
которые могут подходить для определенного болевого синдрома. Этот новый подход служит 
мощным инструментом для практикующих врачей, позволяющим получать наиболее актуальную 
информацию о причинах боли, ее оценке и лечении. 
 
 

И-9996/N50-НО (1 экз.) 
Neuroscience for rehabilitation / ed. by H. Cohen. - 2nd ed. - Philadelphia : 
Lippincott Williams&Wilkins, 1999. - 488 p. : fig. - Bibliogr. after chap. - Index : p. 
473-488.  
The second edition of this introductory text uses clinical examples to bridge the 
gap between basic neuroscience and the practice of neurologic rehabilitation. 
Each chapter illustrates the relationship between the nervous system and 
behavior. Current, portable, and clearly written, the text covers discrete systems 
for acquiring information, the neural mechanisms that control specific kinds of 

human function, and how the nervous system responds to insult and injury. New in this edition: 
Neurotransmitters, support structures and blood supply, sensorimotor interaction, and aging of the 
nervous system. 
 
 

И-10008/R49-НО (1 экз.) 
Rey, Roselyne.  
History of Pain / R. Rey. - Paris : Editions la decouverte, 1993. - 409 p. - (Histoire des 
sciences). - Index : p. 403-409.  
Is the pain normal or pathological? Is it a sensation or an emotion? It remains for man 
an enigma. Deaf or brutal, it upsets the individual who undergoes it in his flesh and his 
spirit. He feels it as incomprehensible and incommunicable, irreducibly singular. 
However, this experience shared by all also has a social and cultural dimension... 
 

 
 
И-10006/K85-НО (1 экз.) 
Kryger, Meir H.  
Principles and practice of sleep medicine / M. H. Kryger, T. Roth, W. C. Dement. - 
4th ed. - Philadelphia : Elsevier, 2005. - 1517 p. : fig. - Bibliogr. after chap.- Index : p. 
1475-1517.  
The new edition of this definitive resource has been completely revised and 
updated to provide all of the latest scientific and clinical advances. Drs. Kryger, 
Roth, and Dement―and over 170 international experts―discuss the most recent 
data, management guidelines, and treatments for a full range of sleep problems. 

Representing a wide variety of specialties, including pulmonary, neurology, psychiatry, cardiology, 
internal medicine, otolaryngology, and primary care, this "who's who" of experts delivers the most 
compelling, readable, and scientifically accurate source of sleep medicine available today. 
 
 



 И-10004/P59-НО (1 экз.) 
Physical medicine and rehabilitation: principles and practice / ed. by J. A. Delisa 
[и др.]. - 4th ed. - Philadelphia etc. : Lippincott Williams&Wilkins, 2005. 
Vol. 1. - 974, I-48 p. : fig.  
Vol. 2. - 2005. - 1926, I-48 p. : fig. - Bibliogr. after chap. - Index : p. I-48. 
The gold-standard physical medicine and rehabilitation text is now in its Fourth 
Edition—with thoroughly updated content and a more clinical focus. More than 
150 expert contributors—most of them new to this edition—address the full range 
of issues in contemporary physical medicine and rehabilitation and present state-

of-the-art patient management strategies, emphasizing evidence-based recommendations. 
 
 

Онкология 
 
 

 П 17/353/Н 52-НО (1 экз.) 
Неоадъювантная системная терапия рака молочной железы : руководство 
для врачей / В. Ф. Семиглазов, А. Г. Манихас, Т. Ю. Семиглазова [и др.]. - СПб. : 
Аграф+, 2012. - 109, [1] с. : ил., табл. - Библиогр.: с. 88-110 (233 назв.). 
В руководстве представлен новый подход к планированию неоадъювантного 
системного лечения рака молочной железы (РМЖ), основанный на 
биологическом многообразии заболевания. Выбор вида системного лечения 
(химио-эндокринотерапии, таргетной терапии) определяется 
принадлежностью опохули к конкретному биологическому подтипу 

(``Люминальный-А`` или ``Люминальный-В``, ``HER-экспериссирующий``, ``Трижды негативный`` 
РМЖ). Учитываются и стандартные клинико-морфологические особенности заболевания, что 
позволяет индивидуализировать планирование адекватного лечения.  
 
 

 Ш/2786/Д 24-НО (1 экз.) 
Дворецкий, Сергей Юрьевич.  
Рак пищевода : диагностика и комплексное лечение / С. Ю. Дворецкий, Г. И. 
Синенченко ; под ред. С. Ф. Багненко. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2023. - 358, [3] с. : 
ил., цв. ил., табл. - Библиогр. в конце глав. 
В книге представлено современное состояние проблемы такого 
высокозлокачественного и трудно поддающегося лечению заболевания, как 
рак пищевода. Рассмотрены эпидемиология, диагностика, стадирование и 
классификация рака пищевода. При использовании данных зарубежной и 

отечественной литературы последних десятилетий проанализированы результаты основных 
методов лечения этой патологии. Отдельное внимание уделено опыту использования 
минимально инвазивных технологий. Приведено множество клинических примеров с подробным 
разбором течения заболевания и осложнений, возникших в процессе лечения. На основании 
полученного опыта сделаны выводы и предложены алгоритмы лечения рака пищевода, которые 
помогут избежать диагностических и лечебно-тактических ошибок. Издание содержит более 500 
цветных иллюстраций, позволяющих понять особенности диагностики и хирургического этапа 
лечения. 
 
 
 

 
 
 

 
 



Рентгенология и радиационная медицина 
 
 

 Ш/2789/А 62-НО (1 экз.) 
Амосов, Виктор Иванович.  
Лучевая диагностика интерстициальных заболеваний легких : научное 
издание / В. И. Амосов, А. А. Сперанская. - СПб. : Элби-СПб., 2015. - 175 с. : ил., 
табл. - Библиогр.: с. 167-175 (273 назв.).  
В работе освещены возможности разных методов лучевой диагностики (КТ, 
ВРТК, КТ-ангиография, ОФЭКТ, ПЭТ-КТ) в выявлении, оценке 
распространенности и активности течения интерстициальных заболеваний 
легких (обзор литературы и собственные данные). Описаны современные 

компьютерно-томографические признаки различных ИЗЛ, их прогностическая и 
дифференциально-диагностическая значимость. Рассматриваются вопросы диагностики 
коморбидного течения ИЗЛ с воспалительными, сосудистыми и опухолевыми процессами. 
 
 

Сестринское дело 
 

И-10000/D26-НО (1 экз.) 
Davis, Leslie.  
Cardiovascular nursing secrets / L. Davis. - St. Louis : Elsevier Mosby, 2004. - 535 p. - 
Bibliogr. after chap. - Index : p. 511-535. 
Part of the Nursing Secrets Series, Cardiovascular Nursing Secrets is designed to be 
helpful for both new and experienced nurses in the cardiovascular field. New 
graduates, novice nurses, or those nurses returning to work in the cardiovascular 
field will find the book especially helpful in learning the “pearls� or “secrets� of 
practice. Written in a question & answer format. 

Section I: Assessment provides a guide to assessment skills, such as history taking and conducting a 
focused cardiovascular physical exam. Includes common questions that new or experienced nurses may 
have about history taking and completing a physical exam in a timely manner. "Pearls" of the trade are 
included regarding heart auscultation. Other aspects of physical assessment, such as hemodynamic 
monitoring (both invasive and non-invasive) are also included. 
 

 

Стоматология 
 

 П 17/358/Ч-76-НО ( 1экз.) 
Чрезвычайные ситуации в стоматологии и челюстно-лицевой хирургии : учеб. 
пособие для студентов стоматол. фак-ов мед. вузов и практ. врачей / А. В. 
Лепилин, С. Б. Фищев, А. Г. Климов [и др.]. - СПб. : СпецЛит, 2016. - 63 с. : табл. - 
Библиогр.: с. 63. 
Пособие посвящено важному разделу хирургической стоматологии. В нем 
освещены методы и тактика лечения пострадавших с термическими, 
механическими, огнестрельными и комбинированными поражениями головы и 
шеи, вопросы профилактики и лечения осложнений при ранениях и 

повреждениях в челюстно-лицевой области. 
 
 
 
 
 

 



Судебная медицина 
 

П 17/346/О-83-НО (1 экз.) 
Отличительные особенности и проблемы в деятельности судебно-
медицинских экспертов и патологоанатомов : справ.-информ. материал / Г. 
П. Лаврентюк, И. Е. Лобан, В. Д. Исаков [и др.] ; под ред. Г. П. Лаврентюка ; 
Сев.-Зап. гос. мед. ун-т им. И. И. Мечникова [и др.]. - СПб. : Береста, 2023. - 71 
с. : табл. - Авт. указаны на с. 3-4. 
Для оценки различий практической и научной деятельности судебно-
медицинских экспертов и патологоанатомов, а также вопроса о 
целесообразности объединения этих дисциплин на уровне кафедр ВУЗов и 

учреждений здравоохранения (бюро), рассмотрена законодательная основа их деятельности, 
целей и задач, опыта работы и перспектив развития. 

 
 

Терапия 
 
 

И-9992/T42-НО (1 экз.) 
Textbook of natural medicine / ed. by J. E. Pizzorno, M. T. Murray. - 3rd ed. - St. 
Louis : Elsevier. 
Vol. 2. - 2006. - 2210, II1-II67 p. - Bibliogr. after chap. - Index : p. II1-II67. 
Unsurpassed in its authority and scope, the 3rd Edition of the most thoroughly 
researched and carefully referenced text on natural medicine has been revised to 
include the most up-to-date information on its application to specific health 
problems. With over 90 well-known contributors and 10,000 citations of peer-
reviewed research literature, practitioners will find accurate, detailed 

pharmacologic information on herbs and supplements, and crucial knowledge for making 
recommendations to patients. 
Clearly organized into 6 distinct sections and written by the leaders in complementary and 
integrative medicine for an easy-to-reference, authoritative text. 
Covers in-depth, evidence-based natural medicine approaches on over 75 specific diseases for 
the most comprehensive information on the actual practices and recommendations of 
naturopaths and complementary practitioners. 
A glossary of Section V clarifies and defines terms allowing botanical information to be read with 
ease. 
Every chapter has been updated to include the latest research and knowledge on natural 
medicine. 
Natural medicine interventions in Section V include a section on Drug Interactions to help 
practitioners avoid adverse interactions between natural and conventional medicines. 
36 chapters have been added to sections on Philosophy of Natural Medicine, Therapeutic 
Modalities, Syndromes and Special Topics, Pharmacology of Natural Medicines, and Specific 
Health Problems to bring readers up to speed on newly emerging and important treatments. 
Four appendices have been added - Current Hormone Replacement Therapy Prescriptions, 
Glycemic Index, Seligman Attributional Style Questionnaire, and The Optimal Food Pyramid. 

 
 

Урология 
 

П 17/357/С 19-НО (1 экз.) 
Сапронов, Николай Сергеевич.  
Холинергические механизмы регуляции мужской половой функции / Н. С. Сапронов, А. А. 
Байрамов. - СПб. : Арт-Экспресс, 2013. - 269, [1] с. : ил., табл. - Библиогр.: с. 219-267 (665 назв.).  



Предлагаемая читателю монография посвящена изучению механизмов регуляции одного из 
важнейших компонентов репродуктивной функции — полового поведения самцов. В ней 
приводится детальный анализ участия гормональных и нервных факторов в этой регуляции. 
Особое внимание уделяется исследованию роли холинергических механизмов мозга в развитии 
нервной системы, половой дифференциации, в формировании моноаминергических систем мозга 
в пренатальный и ранний постнатальный период развития организма в условиях пренатального 
воздействия на плод М- и Н-холинергическими веществами при их введении в различные сроки 
гестации беременным самкам. Оценивается половое поведение у 2-месячного потомства-самцов, 
подвергавшихся воздействию холинергическими препаратами в пренатальный период. Наряду с 
обширными сведениями литературы авторы приводят богатый фактический материал 
собственных экспериментальных исследований. 

 
 

Фармакология 
 
 

 Ш/2785/К 59-НО ( 1 экз.) 
Козлов, Сергей Николаевич.  
Современная антимикробная химиотерапия : руководство для врачей / С. Н. 
Козлов, Р. С. Козлов. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Мед. информ. агентство, 
2017. - 397, [1] с. : табл. - Библиогр.: с. 389-390. - Предм. указ.: с. 391-398.  
В книге представлены современные подходы к применению различных классов 
антимикробных препаратов: антибактериальных, противогрибковых, 
противовирусных, противопаразитарных. Рассматриваются их клинико-
фармакологическая характеристика и особенности использования при 

различных инфекциях. 
 

 

Физиотерапии методы 
 

И-10003/H99-НО (1 экз.) 
Hydrotherapy : Principles and practice / ed. by M. Reid Campion. - Oxford : 
Butterworth-Heinemann, 2000. - 336 p. : fig. - Index : p. 329-336. 
Internationally known as a leader and innovator in hydrotherapy, Margaret Reid 
Campion has long been associated with the Halliwick approach to exercise 
techniques in water. This book combines her previous works on paediatric and 
adult hydrotherapy: the valuable rehabilitative and recreational ideas for children 
in water are linked with constructive and sensible guidelines for both traditional 
and original prescriptions for the rehabilitation of adults. 

 
 

И-10011/N49-НО (1 экз.) 
Neumann, Donald.  
Kinesiology of the musculoskeletal system : foundations for physical 
rehabilitation / D. A. Neumann. - St. Louis : Mosby, 2002. - 397 p. : fig. - Index : p. 
577-597.  
The link between structure and function of the musculoskeletal system is clarified 
and explained in this complete guide to clinical kinesiology. "Kinesiology of the 
Musculoskeletal System" is the most comprehensive, research-based, reader-
friendly text on kinesiology ever published. Beautifully and abundantly illustrated 

in two-colour, this dynamic, accessible resource presents complex scientific information in an approach 
designed to draw the reader in and explore the fundamental principles of kinesiology of the trunk and 
extremities as well as in relation to joints, muscles, and biomechanics. 



 
И-10009/H19-НО (1 экз.) 
Hall, Carrie.  
Therapeutic exercise : moving toward function / C. M. Hall, L. T. Brody with 
contributors. - 2nd ed. - Philadelphia : Lippincott Williams&Wilkins, 2005. - 787 p. - 
Index : p. 771-787.  
Therapeutic Exercise: Moving Toward Function, Second Edition provides a 
conceptual framework for learning how to make clinical decisions regarding the 
prescription of the therapeutic exercise from deciding which exercise(s) to teach, to 
how to teach them, to the dosage required for the best possible outcome. 

Throughout this text, readers will learn how to treat, with the use of therapeutic exercise and related 
interventions, the impairments that correlate to functional limitations and the disability and to work 
toward the most optimal function possible. 

 
И-9994/B84-НО (1 экз.) 
Braddom, Randall.  
Handbook of physical medicine and rehabilitation / R. L. Braddom. - Philadelphia : 
Saunders, 2004. - 995 p. : il. - Index : p. 951-995. 
This pocketbook is a companion guide to Physical Medicine and Rehabilitation. The 
mother text has become the leading reference work for physiatrists and other physical 
medicine specialists and the pocketbook is based on the same format, following the 
same chapter structure. 
However, this title is designed to be carried around on the ward and used at point of 

care - as such, it contains only the need-to-know information that applies to each clinical setting. It also 
includes new information in some chapters that is not currently in the original textbook. 
 
 

И-10001/K21-НО (1 экз.) 
Karkou, Vassiliki.  
Arts therapies. A research-based map of the field / V. Karkou, P. Sanderson. - 
Edinburgh : Elsevier, 2006. - 307 p. : fig. - Index : p. 297-307. 
The book explores the disciplines of art therapy, music therapy, dramatherapy and 
dance movement therapy. It is the first book to offer a comprehensive mapping of 
the field of arts therapies including common and unique features of practice. It 
incorporates both qualitative and quantitative results presented in tables, 
diagrams and clinical vignettes. 

Written in a style which is relevant to readers from a variety of backgrounds 
Illustrated with clinical vignettes and practical examples to show how the therapies work in practice 
Tables and diagrams are used to present some simple descriptive statistics about the field 
Offers research-based descriptions of theory and practice that will be relevant to health professionals, 
academics and researchers interested in solid evidence about the character of arts therapies 
Addresses the needs of those studying for general courses in the practice of arts therapies and suitable 
as an introductory textbook for the specialists courses in specific therapies. 

 
 И-10002/W67-НО (1 экз.) 
Wigram, Tony.  
A comprehensive guide to music therapy : theory, clinical practice, research and 
training / T. Wigram, I. N. Pedersen, L. O. Bonde. - London ; Philadelphia : Jessica 
Kingsley Publishers, 2002. - 381 p. : fig. + 1 эл. опт. диск. - Bibliogr.: p. 327-358.  
Music therapists, as in medical and paramedical professions, have a rich diversity of 
approaches and methods, often developed with specific relevance to meet the 
needs of a certain client population. This book reflects the many components of 
such diversity, and is a thoroughly comprehensive guide to accessing and 

understanding the ideas, theory, research results and clinical outcomes that are the foundations of this 



field. Providing a detailed insight into the field of music therapy from an international perspective, this 
book enables the reader to see the complete picture of the multifaceted and fascinating world that is 
music therapy. 
 
И-10009/H19-НО (1 экз.) 
Hall, Carrie.  
Therapeutic exercise : moving toward function / C. M. Hall, L. T. Brody with contributors. - 2nd ed. - 
Philadelphia : Lippincott Williams&Wilkins, 2005. - 787 p. - Index : p. 771-787.  
Therapeutic Exercise: Moving Toward Function, Second Edition provides a conceptual framework for 
learning how to make clinical decisions regarding the prescription of the therapeutic exercise from 
deciding which exercise(s) to teach, to how to teach them, to the dosage required for the best possible 
outcome. Throughout this text, readers will learn how to treat, with the use of therapeutic exercise and 
related interventions, the impairments that correlate to functional limitations and the disability and to 
work toward the most optimal function possible. 
 

 
И-9997/B84-НО (1 экз.) 
Braun, Mary Beth.  
Introduction to massage therapy / M. B. Braun, S. J. Simonson. - 2nd ed. - 
Philadelphia : Wolters Kluwer ; [Б. м.] : Lippincott Williams&Wilkins, 2008. - 625 p. 
: il. - Glossary : p. 601-606. - Index : p. 607- 625. 
The Second Edition of Introduction to Massage Therapy instills the essential skills 
and knowledge needed to become a professional massage therapist and excel as 
one. The authors integrate functional anatomy, physiology, and pathology with 
massage therapy techniques, helping you translate your knowledge of the 

underlying science into practice. Designed to prepare you for all aspects of massage practice, the text 
also covers communication and documentation, safety and self-care practices, and essential business 
concepts. 
 

 
 И-9998/S62-НО (1 экз.) 
Sinclair, Marybetts.  
Modern hydrotherapy for the massage therapist / M. Sinclair. - Philadelphia : 
Wolters Kluwer ; [Б. м.] : Lippincott Williams&Wilkins, 2008. - 310 p. : fig. - Bibliogr 
after chap. - Index : p. 303-310. 
This text offers a modern approach to hydrotherapy— the use of water, ice, 
steam, and hot and cold temperatures to improve or maintain health— as 
performed by massage therapists. Authored by an experienced massage therapist, 
this book presents clear, uncomplicated explanations of how hydrotherapy affects 

the body, and then demonstrates a wide variety of hydrotherapy treatments. 
 

 
 И-10007/F93-НО (1 экз.) 
Fritz, Sandy.  
Mosby's Fundamentals of therapeutic massage / S. Fritz. - 3rd ed. - St. Louis : 
Mosby, 2004. - 739 p. : fig. + 1 эл. опт. диск. - Bibligr. : p. 661-670/ - Clossary : p. 
671-678. - Index: p. 721-739. 
Providing valuable information on how to skillfully apply massage techniques, this 
practical text is the most widely-used massage therapy resource available! The 
new edition of this best-selling text includes discussions on sanitation, hygiene, 
body mechanics, business practices, ethics, and much more. Each chapter builds 

on the one before it, beginning with the basics and expanding to therapeutic applications, as well as 
providing an introduction to complementary bodywork systems. Workbook features are integrated 



throughout the text, with interactive case studies that help readers understand and apply key topics. 
Instructor resources are available; please contact your Elsevier sales representative for details. 
 
 

Функциональная диагностика 
 

 Ш/2788/Н 46-НО (1 экз.) 
Нейросонология и нейровизуализация при инсульте : пер. с англ. / Х. М. 
Вальдуэза, С. Й. Шрайбер, Й. -Э. Рёль, Р. Клингебиль ; под общ. ред. В. Г. 
Лелюка, Л. В. Губского. - 2-е изд. - М. : МЕДпресс-информ, 2022. - 605 с. : ил., 
табл. - Библиогр.: с. 559-590. - Алф. указ.: с. 591-605. - Пер. изд. : Neurosonology 
and neuroimaging of stroke / J. M. Valdueza. - Stuttgart, New York.  
В "Нейросонология и нейровизуализация при инсульте" Вальдуэза в качестве 
приоритетной методики визуализации нарушений мозгового кровообращения 
и других патологических состояний ЦНС рассматривается УЗИ. В первой части 

(А) представлены основные принципы УЗ-диагностики, а также базовые сведения о 
цереброваскулярных заболеваниях. Детально описаны и проиллюстрированы анатомия, 
патология и патофизиология артерий головы и шеи. Кроме того, подробно освещены и другие 
методы визуализации сосудов (в частности, КТ и МРТ с контрастированием). Во второй части (В) 
рассматриваются преимущества и недостатки УЗИ в сравнении с другими методами диагностики 
сосудистой патологии ЦНС на основании описаний 30 клинических случаев, сгруппированных по 
уровню сложности нейросонографической диагностики и интерпретации ее результатов. 
Клинические случаи затрагивают различные патологические состояния - стенозы и окклюзии 
экстра- и интракраниальных отделов, артериит, тромбоз венозных синусов, сосудистые 
мальформации. 
 

 
 
 

Хирургия 
 

П 17/355/Г 59-НО ( 1 экз.) 
Годжелло, Элина Алексеевна.  
Эндоскопическое протезирование стенозов пищевода и кардии саморасправляющимися 
металлическими стентами : метод. рек. для врачей / Э. А. Годжелло, М. В. Хрусталева, Ю. И. 
Галлингер ; Рос. науч. центр хирургии им. акад. Б. В. Петровского, Рос. эндоскоп. о-во. - Москва : 
[б. и.], 2016. - 67 с. : ил., табл. - Библиогр.: с. 62-67. 
В результате проведенных исследований на основе 9-летнего опыта был разработан подробный 
протокол эндоскопического стентирования, который положен в основу данных методических 
рекомендаций. 

 
 
 

 
 
 
 
 

  
 


